
第46回「議員と語ろかい」報告書 
 地域テーマ型 ２班（№１） 

開催日 令和６年７月26日（金曜日）  19時00分 ～ 20時30分 

開催場所 横川公民館 小会議室・大会議室 

団体名 個人参加（横川地区） 
参加 

人員 

14人 

（男 11人：女 ３人） 

出席議員 塩井川 公子、植山 太介、野村 和人、松下 太葵、今吉 直樹、池田 綱雄 

役割分担 班長（塩井川 公子）、 副班長（植山 太介）、 記録係（野村 和人） 

テーマ及び 

具体的な内容 
丸岡公園の現計画と今後の活用 
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【１班】 

⚫ 丸岡公園の現計画について 

⚫ 既存のプールがあるが、今回の改修計画には入っていない。プールについても有効活用できない

か。また浅いプールの方だけでも活用できないか。水源が故障していると聞いている。 

⚫ 公園への看板の劣化がひどい状態である。これから丸岡公園を PR していくために大事な部分で

はないか。 

⚫ 遊具についても、年齢層にあわせたエリア分けが必要ではないか。 

⚫ 桜の老木が目立っている。公園への沿道の整備も大事である。 

⚫ 桜苑での飲食店のあり方について、経営が成り立たなく夜の営業をしなくなった経緯があるが、こ

の地域で宴会をする場所が少ないので、単価を上げてでも再開してほしい。 

⚫ 桜百選に応募した経緯がある。あらためて桜の名所としての整備をしっかりとしてほしい。 

⚫ バンガローは結構人気である。高校生などの文化部の合宿利用の促進や吹奏楽部などとのイベン

トでのタイアップなども活性化に繋がるのではないか。 

⚫ 丸岡公園に限らず、大隅横川駅前、横川 kito などと連携して、地区全体が盛り上がる起爆剤にな

ってほしい。 

 

 

 

 

 

 

 



地域テーマ型 ２班（№２） 
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【２班】 

⚫ グラウンドゴルフ場の利用が市外の方々から使用料を徴収することになった影響で、大会が誘致で

きなくなった。鹿児島市や薩摩川内市の会場に移ってしまっており、納得できない。日頃からグラン

ドゴルフを使用しているメンバーでゴミ拾いや草刈りなどの管理もしているが、指定管理者の判断で

有料になった事は、問題があるのではないか。 

⚫ 緑地公園のトイレの数が少なく衛生的でもないことが多い、人を呼び込むのであればトイレを整備し

てきれいな状態で使っていただく事が大事ではないか。 

⚫ レストランの営業時間がお昼だけになっている。夜の営業もしてほしい。現在は特徴がないので特

色、魅力をつくっていく必要がある。 

⚫ レストランの向かいにある展望台が、木々の高さが大きくなり眺望が悪くなっているので、整備をし

てほしい。 

⚫ 展望台に登る途中のツツジについても、整備が行き届いていない。いらないのではないかとの声も

ある。 

⚫ 公園入り口の看板が消えてきており、見苦しい。全体的な整備が必要ではないか。 

⚫ ゴーカート場は地元の方々は使わない。７億６千万円もの予算をかけて公園を整備するより、もっと

身近なものに目を向けて整備してほしい。（緑地公園、看板、レストランなど） 

⚫ 日本一のゴーカート場になれば、集客もできるだろうから、いろいろなアイディアを出して地域の消

費を広げ、活性化につなげたい。 

 

【全体】 

◆ 指定管理者が料金設定をする事は問題ではないか。 

◇ 元々は、料金設定してあったものを使っていなかったが、今回設定された経緯がある。 

 


